## 当院における新型コロナウイルス感染症に関するご報告

令和4年2月25日 大阪南医療センター 病院長

当院の入院患者様に小集団での新型コロナウイルス感染症の発生がありましたので、ご報告します。

2月21日に発熱した患者様(入院3日目)がCovid-19を発症。これに伴い、当該病棟の患者及び職員117名の検査を実施したところ、職員は全員陰性でしたが、2名の患者様の陽性が確認されました。

2月23日には、前述患者と同室であった濃厚接触者の患者様が発熱され1名が陽性となりました。

2月24日に関係者全員の再検査を実施し、職員は全員陰性。同室の無症状患者様の発生を確認いたしました。これにより、本日までに同一病棟(2室)で患者5名のCovid-19発生がありました。

当院の感染制御チームを中心に所管の保健所の指導の下、清掃消毒を実施し感染拡大を防止できるよう全力で対応しております。

現状では職員の発生がないことから、感染拡大の範囲は最低限であり当該部署以外への感 染伝播は生じていないと考えております。

当該部署のみ新規入院を一時的に制限しておりますが、その他の部署は、感染対策を実施の 上通常通り診療しております

皆様にはご心配をおかけすることとなりお詫びもうしあげます